

## **Le FAEJ se réjouit de l'investissement du budget de 2021 pour promouvoir l'égalité des genres, mettre fin à la violence fondée sur le genre**

Toronto (Ontario) – Le 20 avril 2021

Le Fonds d'action et d'éducation juridique pour les femmes (FAEJ) se réjouit de l'engagement du budget du gouvernement fédéral pour promouvoir l'égalité des genres. En particulier, le FAEJ applaudit l'investissement important du gouvernement à l'appui de l'égalité socioéconomique des femmes, le soutien aux survivantes à la violence sexuelle et la prise de mesures pour mettre entièrement fin à la violence fondée sur le genre.

« Nous avons constaté à quel point la pandémie de COVID-19 a aggravé l'inégalité des femmes au Canada, affirme Pam Hrick, directrice exécutive et conseillère générale du FAEJ. Les femmes ont été forcées, de manière disproportionnée, de quitter le marché du travail et ont été prises dans la pandémie fantôme de la violence domestique. Les répercussions ont été les plus graves chez les femmes issues de communautés historiquement marginalisées, y compris les femmes autochtones, transgenres et racisées. »

L'investissement historique de 30 milliards de dollars du gouvernement fédéral pour un système national d'apprentissage et de garde de jeunes enfants répond au militantisme féministe soutenu significatif. Il présente la possibilité de réaliser des gains considérables pour l'égalité économique et sociale des femmes, qui continuent de porter la majorité du fardeau des obligations de soins des enfants dans leurs propres familles et dans les économies formelles et « fantômes ».

Le FAEJ est particulièrement heureux de constater un investissement important de 600 millions de dollars pour promouvoir un Plan d'action national pour mettre fin à la violence fondée sur le genre (PAN), qui est fondé sur les travaux essentiels des organisations et militantes féministes. Le FAEJ est fier d'avoir collaboré avec des partenaires de partout au Canada, sous la direction d'Hébergement femmes Canada, pour exiger l'élaboration et la mise en œuvre d'un [PAN intersectionnel entièrement financé](#). L'engagement du budget fédéral inclut un investissement indispensable de plus de 200 millions de dollars pour appuyer les organisations de lutte contre la violence fondée sur le genre, qui sont aux premières lignes du soutien aux survivantes, jour après jour. Le FAEJ est également encouragé par l'investissement de plus de 85 millions de dollars pour appuyer un

programme national de conseils juridiques indépendants et de représentation des survivantes d'agression sexuelle, ainsi que des programmes pilotes pour les survivantes de violence par un partenaire intime.

« La représentation et les conseils juridiques indépendants et accessibles sont essentiels pour aider les survivantes de violence sexuelle à comprendre leurs options et leurs droits légaux, en plus de naviguer le système de justice, affirme Mme Hrick. « Nous sommes heureux que le gouvernement augmente l'accès à la justice pour les survivantes tout en faisant des investissements concrets pour prévenir et éliminer complètement la violence fondée sur le genre. »

Le FEAJ se réjouit également des investissements simultanés dans l'éducation et les services juridiques par l'intermédiaire de l'Initiative de soutien juridique aux communautés racisées, et le rétablissement de la Commission du droit du Canada, qui fournira de nouveau des conseils juridiques spécialisés indépendants au gouvernement du Canada sur les questions d'intérêt public.

-30-

**Pour en savoir plus, communiquez avec :**

Pam Hrick

Directrice exécutive et conseillère générale

416-595-7170, poste 2002

[pam.h@leaf.ca](mailto:pam.h@leaf.ca)

**À propos du Fonds d'action et d'éducation juridique pour les femmes (FAEJ)**

Le Fonds d'action et d'éducation juridique pour les femmes (FAEJ) est une organisation nationale sans but lucratif qui œuvre à promouvoir les droits fondamentaux à l'égalité des femmes et des femmes par les litiges, la réforme du droit et l'éducation du public. Depuis 1985, il est intervenu dans des causes historiques entraînant des progrès pour l'égalité au Canada, aidant à prévenir la violence, à éliminer la discrimination dans le milieu de travail, à offrir de meilleures prestations de maternité, à garantir un droit à l'équité salariale et à donner accès aux libertés reproductives. Pour en savoir plus, veuillez visiter [www.leaf.ca](http://www.leaf.ca).